sdpnoticias

07 - 12 -24

LEGISLATIVO



Claudia Sheinbaum aclara todo sobre la supuesta nueva Ley de Juegos y Sorteos

Claudia Sheinbaum aclaró todo en torno a la supuesta nueva Ley de Juegos y Sorteos de la cual habló el presidente de la Jucopo en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal.



Durante su mañana del pueblo del viernes 6 de diciembre, Claudia Sheinbaum fue cuestionada en torno a los dichos del también coordinador de la bancada de Morena en San Lázaro.

¿Qué fue lo que dijo la presidenta de México con respecto a la supuesta nueva Ley de Juegos y Sorteos? Te contamos lo que explicó sobre lo que dijo Ricardo Monreal. PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

sdpnoticias

07 - 12 -24

LEGISLATIVO



El pasado 25 de noviembre, Ricardo Monreal aseguró que la presidenta Claudia Sheinbaum, enviaría al Congreso una iniciativa de reforma para tener una nueva Ley de Juegos y Sorteos.

Al respecto, el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en la Cámara de Diputados, dijo que la propuesta buscaría que se paguen los impuestos correspondientes por dichas actividades.

En torno a las declaraciones que hizo Ricardo Monreal Ávila, la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, fue cuestionada durante su mañanera del pueblo de hoy viernes 6 de diciembre.

Ante ello, Claudia Sheinbaum desmintió al senador de Morena, debido a que aclaró que al menos de momento no existe ningún proyecto de reforma para tener una nueva Ley de Juegos y Sorteos.

Sin embargo, reconoció que sí se están llevando a cabo acciones en dicho sector, de los que dijo, están a cargo de la titular de la Secretaría de Gobernación (Segob), Rosa Icela Rodríguez.

Claudia Sheinbaum afirma que se están realizando acciones en sector de Juegos y Sorteos

Luego de que aclaró que no existen planes de reforma para establecer una nueva Ley de Juegos y Sorteos, la presidenta Claudia Sheinbaum explicó qué es lo que se está haciendo en dicho ramo.

Sobre el tema, indicó que las acciones que se realizan son encabezadas por Rosa Icela Rodríguez, a quien reconoció como una mujer " muy honesta, de carácter y extraordinaria servidora pública".

Tras ello, apuntó que la funcionaria ya inició un proceso de diálogo con los dueños de casinos con el objetivo de poner fin a posibles actos de corrupción que estén ocurriendo en sus establecimientos.

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

sdpnoticias

07 - 12 -24 L

LEGISLATIVO



Asimismo, dijo que se busca que se informe de inmediato de los posibles actos de corrupción, para poder poner fin a los esquemas poco transparentes que estén ocurriendo en los casinos.

Por otro lado, rechazó que pueda existir algún tipo de intervención por parte del Ejército en el Hipódromo de las Américas, pues resaltó que dicho inmueble está concesionado a privados.

https://www.sdpnoticias.com/mexico/claudia-sheinbaum-aclara-todo-sobre-la-supuesta-nueva-ley-de-juegos-y-sorteos/